



Komödianten-Duo Christoph Dompke und Christian Willner alias „Emmi & Herr Willnowsky“ haben das Publikum in ihre Show einbezogen. „Schönes Hemd tragen Sie“, lobten sie den Landtagsabgeordneten Werner-Siegwart Schippel. „Wenn es mal modern wird, haben Sie gleich eins“, legten die Comedy-Stars nach. Foto: Uwe Hegewald

Applaus für Spendenverein, Künstler und Politiker

Spreewald-Talk in Lübbenau / 800 Euro für „Wir helfen“

Man nehme eine Musikerfamilie, füge eine wohltdosierte Portion Ostalgie, Politik und Humor hinzu, verfeinere das alles mit Menschen, die für die Region werben – und schon kann serviert werden. Verschafft man dem unterhaltsamen Menü mit Namen „Spreewald-Talk“ noch einen passenden Rahmen und würzt es mit bekannten Pop- und Schlagerstars, lebt das Mehr-Gang-Menü zu einem Augen- und Ohrenschaus auf. Rund 800 Euro sind der Erlös für die Aktion „Wir helfen“.

VON UWE HEGEWALD

Nach der musikalischen Ouvertüre durch die Band „UC“ ist es Werner-Siegwart Schippel (SPD), der sich als erster den Fragen des Moderatoren-teams von „UC“ stellt. „Bedingungslos“, so die deutsche Übersetzung von UnConditional (UC), wollen sie vom Landtagsabgeordneten wissen, was die 1996 aus der Taufe gehobene Spendenaktion „Wir helfen“ in den Jahren geleistet habe. „Das Bedürfnis, helfen zu wollen, gab es schon lange. Auf Anregung der Redaktion der RUND-SCHAU gründeten wir den Verein, der jährlich zwischen 5000 und 7000 Euro Spendengelder sammelt. Mit diesen Geldern konnte schon vielen, unverschuldet in Not geratenen Personen geholfen werden“, informiert Schippel. Besonders erfreut ist er, dass sich die Aktion weiter entwickelt und „es inzwischen viele Personen und Vereine gibt, die die Spendenaktion in ihre Veranstaltungen und Feste einbin-

den.“ Für die Information erntet der Landtagsabgeordnete von der zweiten „Wir helfen“-Schirmherrin Roswitha Schier ein zustimmendes Nicken und vom Publikum im Gasthaus „Zum grünen Strand der Spree“ Applaus. Mit den Veranstaltungskarten haben sie die Spendenaktion unterstützt und werden dafür mit einem dreistündigen Unterhaltungsprogramm belohnt.

Christina Balke, Vorsitzende des Vereins Spreewald-Touristinformation, berichtet von der interessanten Arbeit des 200 Mitglieder zählenden Vereins und den gelungenen Präsentationen auf bedeutenden Messen, die schließlich in jährlich 180 000 Übernachtungen münden. Berend Breitenstein von der German Natural Bodybuilding Fitness Federation kam in Begleitung des amtierenden Deutschen Meisters, Frank Kaerger. „Wir sind stolz, dass wir die Meisterschaft für den 3. November nach Lübbenau holen konnten und hoffen, dass Frank vor heimischem Publikum die Titelverteidigung glückt“, betont er.

Dass sich am Politpromi des 2. Spreewald-Talkes die Geister scheiden, hat Detlef Radfan festgestellt. „Als wir Gregor Gysi als Gast ankündigten, sind einzelne Sponsoren zurückgetreten, dafür ist aber die Kartenachfrage sprunghaft gestiegen“, informiert der „UC“-Moderator. Der Fraktionsvorsitzende der Linken Gregor Gysi erweist sich als schlitzohriger Talk-Gast, der genau weiß, mit welchen Argumenten er bei der Zuhörerschaft punkten kann. Immer wieder werden seine „Empfehlungen für ein

gerechteres Deutschland“ von Applaus begleitet.

Noch mehr Applaus erhält dann das Komödianten-Duo Christoph Dompke und Christian Willner alias „Emmi & Herr Willnowsky“. Mit nimmermüden Ehefrau-Ehemann-Dialogen und eindeutig-zweideutigen Witzen katapultieren sich die fernseherprobten Komiker (Quatsch-Comedy) in die Herzen des Publikums. Der verbale Ritter-schlag folgt wenig später durch Herbert Köfer: „Jungs, was ihr hier auf die Bühne bringt, ist Klasse“, sagt er. Munter plaudert der geschätzte Schauspielerspieler und Regisseur aus seinem 86-jährigen Leben. Die Kameras zücken die Gäste bei den Interpreten Andreas Schenker und Ernest Clinton, die sie ganz nah vor die Linse bekommen. Musikalisch ist auch der Abschied: Das „UC“-Quartett Monic Möller, Thordis, Detlef und Danny Radfan bedankt sich bei allen Mitwirkenden und Gästen.

ZUM THEMA

Weitere Talks geplant

„Eine Fortführung der Veranstaltungsreihe Spreewald-Talk ist für das kommende Jahr vorgesehen“, informiert Monic Möller. „Wir wollen die Spendenaktion „Wir helfen“ auch außerhalb der Weihnachtszeit unterstützen“, so die „UC“-Sängerin. Freuen darf sich das Publikum schon auf die Adventskonzerte in Lübbenau, Zerkwitz, Vetschau und Calau.